入居者・家族・職員・地域 共に歩む

" 心通いあう やまだて家族 "





山館苑の応援団長 [やまちゃん]

苑庭の桜は、5月上旬中に満開となって、山館苑へ春の訪れを告げてくれました。入居者の皆さんと 一緒に苑庭を散策したり、桜の木の下で日向ぼっこをして過ごし、春の楽しい思い出になりました。現 在は、山館苑周辺では季節の花が咲いたり、草木が芽吹いて新緑が目に鮮やかな景色へと変わり、窓か ら四季の変化を楽しませてくれています。

コロナウイルス感染症拡大に伴い大きな行事を自粛しておりますが、入居者の皆さんはユニット毎に行える行事やレクリエーション等を楽しみながら、元気に過ごされています。また、これまで面会を規制してきましたが、県からの自粛等の要請が緩和されつつある為、5月11日よりが一部解除となりました。久々の再開を大変喜ばれたり、安堵されている様子を拝見し、改めて「家族の絆」の大切さを実感致しました。

外を眺めますと農繁期ということもあり、早朝から遅くまで懸命に作業されてる姿を拝見します。気温も高くなってきておりますので、こまめな休憩や水分補給を行い体調を崩さぬようご作業下さい。また、季節の変わり目ということもあり、朝晩はまだまだ肌寒い為、皆様におかれましてはお身体に気をつけてお過ごし下さい。







